

# Laruku Fanfiction

Von abgemeldet

## Kapitel 4:

Chapter 4:

Ja, so war also die Band L'Arc~en~Ciel entstanden...und schon bald folgten die ersten Songs, die ersten Alben. Alle waren sehr zufrieden damit. Und der Erfolg blieb nicht aus. Mit der Zeit wurden die vier unzertrennlich und richtig dicke Freunde.

Tetsu hatte immer noch sein altes Problem, er war immer noch in Hyde verliebt. Jeden Tag konnte er kaum den Blick von ihm lassen und jede Nacht träumte er von ihm...er überlegte mittlerweile, ob er es Hyde irgendwann einmal sagen wollte. Doch momentan konnte er sich noch nicht zu einer Entscheidung durchringen. Das würde nur die gute Stimmung in der Band vermiesen und er wollte nicht der Grund dafür sein.

Doch andererseits konnte er es auch nicht mehr für sich behalten, er musste mit irgendjemandem darüber reden. Er dachte sich, dass Ken derjenige war, mit dem er darüber am besten reden konnte, also erschien der Bassist eines Nachmittags bei Ken zu Hause.

"Hi Tetsu. Na, alles klar?" "Halbwegs und bei dir?" "Bei mir ist alles klar. Aber warum denn bei dir nur halbwegs?" "Deshalb bin ich ja eigentlich hier, weil ich mit dir über etwas reden wollte." "Achso, na klar. Gibt es ein Problem?" "Na ja, ich würde schon sagen, dass es langsam ein Problem wird. Doch es ist nur für mich ein Problem und ich möchte euch damit nicht belasten." "Ach, das tust du doch nicht, aber man sollte immer besser über alles reden. Also, sag schon was du auf dem Herzen hast." "Hm...also Ken-chan, das ist jetzt nicht so einfach...du erinnerst dich doch noch, als ich Hyde das erste Mal getroffen hab." "Ja." "Da hab ich ihn ja für eine Frau gehalten..." "Das haben wir doch alle." "Stimmt. Aber es gab einen Unterschied. Ich hatte mich in diese 'Frau' verliebt. Als ich dann erfuhr, dass Hyde in Wirklichkeit ein Mann ist, war ich zwar geschockt, aber...nun ja, ich war halt trotzdem noch verliebt. Und, nun ja, das bin ich bis heute noch. Verstehst du..."

Ken, der seinem Freund einfach nur schweigend zugehört hatte, sagte nun: "Hmm, ja, verstehe. Hyde weiß nichts davon, oder?" "Nein. Ich hatte zwar überlegt es ihm zu sagen, aber ich möchte das alles nicht kaputt machen...jetzt wo es mit der Band und mit unserer Freundschaft alles so gut klappt." "Hm, verständlich. Aber irgendwann musst du es ihm schon sagen. Es sei denn du kannst ihn vergessen und dir eine

Freundin suchen oder meinetwegen einen anderen Freund." "Wenn dann natürlich eine Freundin! Ich bin doch nicht schwul!" "Wenn du meinst. Aber soll ich dir was verraten?" "Was denn?" "Hyde steht auch auf Männer." "Nein, echt?" Tetsu spürte, wie etwas Hoffnung in ihm wuchs. "Ja, das hat er mir letztens erst gesagt. Und er meinte auch, dass er sich verliebt hat." "Hm..."

Tetsu wagte gar nicht daran zu denken, dass er vielleicht derjenige sein könnte, in den Hyde verliebt war. Aber war das wirklich möglich? Nein, wahrscheinlich war es jemand ganz anderes. Obwohl er davon überzeugt war gab Tetsu die Hoffnung noch nicht auf. "Er hat nicht gesagt wer es ist?" "Nein, er sagte er wäre sich noch nicht ganz sicher."

Etwas eifersüchtig wurde Tetsu schon, als er hörte, wie viel Hyde Ken anvertraute und wie wenig er mit ihm über solche Dinge redete. Vielleicht gab es aber auch einen Grund dafür, dass Hyde ihm so etwas nicht erzählte. Vielleicht war er wirklich in ihn verliebt.

Tetsus Hoffnung wuchs weiter...